

Deep Purple

Deep Purple es uno de los grupos considerados padres del heavy metal junto a Led Zeppelin y Black Sabbath, entre otros. Esta banda británica se formó en el año 1968 bajo el nombre de Roundabout. El proyecto había sido ideado por el cantante Chris Curtis unos años atrás y en él estaban incluidos John Lord como tecladista y Ritchie Blackmore como guitarrista. Tiempo después se sumó el bajista Nick Simper, que ya había trabajado con anterioridad en otras bandas con Ritchie Blackmore.



Deep Purple .

Los managers, empeñados en que el grupo continuara vivo, decidieron expulsar al ideólogo del proyecto Chris Curtis.

Las continuas discusiones con Chris Curtis hicieron que Jon Lord abandonara la banda, y tras él Ritchie Blackmore y Nick Simper. Los managers, empeñados en que el grupo continuara vivo, decidieron expulsar al ideólogo del proyecto Chris Curtis. Con la banda nuevamente reunida comenzó la búsqueda de un baterista y un cantante. Ian Paice, fue el elegido para la percusión y Rod Evans como vocalista. A los pocos meses, y después de firmar un contrato con Tetragammatron en EEUU, Canadá y Japón, y con EMI para el resto del mundo, la banda cambiaría de nombre al de Deep Purple, en honor a la canción favorita de la abuela de Ritchie Blackmore.



Deep Purple.

Su primer álbum, *The shades of Deep Purple*, logró un rápido éxito en Estados Unidos con el tema "Hush" del artista de música country Joe Suth. En ese mismo 1968 graban su segundo disco, llamado "The book of Taliesyn". Durante esa época fueron teloneros de bandas de primer nivel, como Cream o Creedence Clearwater Revival. Pese a que las cosas marchaban bien para la banda las diferencias reaparecieron y fue así que Rod Evans y Nick Samper fueron despedidos y en sus lugares se incorporaron el cantante Ian Gillan y el bajista Roger Glover, ambos de la banda de onda hippie Episode Six.

Durante 1970 editaron el disco "In Rock" y también lanzaron dos discos en vivo: "Concerto for Group and Orchestra" y "Gemini Suite Live". Al año siguiente sale a la venta "Fireball" y con él llegaron al top 40 de Estados Unidos y al número 1 de Inglaterra. También en 1971 la banda creó su propia compañía discográfica a la que llamó "Purple Records".

En 1972 salió al mercado su disco de mayor éxito comercial "Machine Head" y un año después hace lo propio el disco "Made in Japan", que se convirtió en "el álbum en vivo más vendido en la historia de la música". También ese año aparece el disco grabado en estudio "Who Do We Think We Are" (1973).

Ian Gillan y Roger Glover abandonaron la banda por esa época y en su reemplazo ingresaron David Coverdale como vocalista y Glenn Hughes como bajista. En 1974 apareció su disco "Burn" del que se extrajeron los cortes "Burn", "Mistreated" y "You fool No One".

Meses más tarde, Deep Purple publicó el LP "Stormbringer" y un año después Ritchie Blackmore se alejó de Deep Purple y Tommy Bolin ocupó su lugar. Con esta formación editaron el disco "Come Taste the Band" (1975) y realizaron una gira europea cargada de inconvenientes que generaron la adicción a la heroína de Tommy Bolin.. Evidencia de ello quedó registrada en el álbum en vivo titulado "Last Concert in Japan". A partir de este momento se inició la decadencia de Deep Purple.

Durante 1970 editaron el disco "In Rock" y también lanzaron dos discos en vivo: "Concerto for Group and Orchestra" y "Gemini Suite Live". Al año siguiente sale a la venta "Fireball" y con él llegaron al top 40 de Estados Unidos y al número 1 de Inglaterra. También en 1971 la banda creó su propia compañía discográfica a la que llamó "Purple Records".

En 1976 Deep Purple se separó y David Coverdale se lanzó como solista primero y como parte del grupo "Whitesnake" más tarde. Por su parte, Glenn Hughes también se dedica a su carrera en solitario, mientras que Tommy Bolin tuvo un desenlace fatal a causa de una sobredosis de drogas.

Ocho años más tarde, en 1984, la banda volvió a reunirse, esta vez integrada por Blackmore, Gillan, Glover, Lord y Paice (los miembros más emblemáticos de Deep Purple), y lanzó el esperado álbum "Perfect Strangers". Con este nuevo trabajo se presentaron en distintas ciudades del mundo. Tres años después editan el LP "The House of Blue Light" y en 1989 Gillan abandona nuevamente el proyecto. En su lugar entra Joe Lynn Turner.

A inicios de la década del 90 salió a la venta su disco "Slaves & Masters" y poco tiempo después Turner fue despedido y en su lugar regresó Ian Gillan. Ya para 1993 salió al mercado "The Battle Rages On" y con ese material salió de gira por USA, Europa y Japón. Cuando finalizó la gira Blackmore decidió salir de la banda y en su lugar ingresó, temporalmente, Joe Satriani. Tiempo después ocupó ese lugar Steve Morse.

En 1996 apareció "Purpendicular" y dos años más tarde "Abandon", estos fueron los últimos trabajos de la banda en los que participó Jon Lord. Fue reemplazado por Don Airey y de esta forma la banda queda finalmente conformada por Ian Gillan como vocalista, Roger Glover en el bajo, Steve Morse en la guitarra, Don Airey en los teclados e Ian Paice en la batería.

En el 2003, salió a la venta "Bananas", y en el 2005 grabaron el álbum "Rapture of the Deep", con el que Deep Purple inició una gira mundial.

Depeche Mode

En la localidad inglesa de Basilidon, en el año 1980 se formó la banda pop electrónica Depeche Mode. El grupo comenzó a gestarse cuando en 1976 se conocieron Andrew Fletcher y Vincent Clarke, ambos tecladistas. Ellos fueron los que decidieron formar un grupo, que tras algunos idas y vueltas y experiencias frustradas se consolidó como "Composition of Sound" en 1979. El cantante David Gahan se sumó en 1980 y quedó conformado el grupo definitivo, que pasó a llamarse Depeche Mode.



Banda pop electrónica Depeche Mode.